

発 言 通 告 書 < 総括表 >

平成18年 第1回 定例会 一般質問

発言者	発言事項	発言要旨	答弁を求める者
1 松本議員	<p>子どもを取り巻く街の健全な環境をとり戻すために</p> <p>町と町とが連携する“千代田観光ライン”の構想について</p>	<p>・住民、子どもが暮していくにあたって町の調和を乱す派手な違法看板や、風俗看板の規制はできないか</p> <p>・学校付近のコンビニエンスストアでアダルト雑誌が子どもの目に触れない配慮をする工夫はできないか</p> <p>・秋葉原の町のあちこちで目にとび込んでくる過激で過剰な好ましくないポスターや商品が子どもの目にとまる路上にむきだしにならないようにすることはできないか</p> <p>・交通博物館跡地を神田の歴史と文化、伝統を守り伝える拠点として、資料館、展示場、演芸場を設け再利用する</p> <p>・万世橋、須田町の水辺に近い立地条件と水上バスの乗り継ぎ場である特性を生かし、水辺空間を楽しむあらたなレジャーとして神田川水上バスを整備する</p> <p>・秋葉原、連雀町、神保町、小川町、丸の内といった個性ある町をつなぐルートを万世橋を拠点として一連の流れにまとも魅力を加えていく</p>	区長並びに関係理事者
2 飯島議員	<p>1、子どもの健やかな成長のために「発達障害者支援法」に関連して</p> <p>2、子育てにおける経済支援について</p>	<p>「発達障害者支援法」(2005、4施行)は自閉症などの発達障害のある児童と家族を支援することを国と地方公共団体の責務とした。子育ての安心のためにもこの役割をはたすことは急がれる。</p> <p>(仮称)「発達支援センター」及び「療育事業」について</p> <p>保育、教育現場の体制などについて</p> <p>(仮称)障害者福祉センター建設について</p> <p>グループホーム建設計画について</p> <p>生活費のかかる区内の子育て支援には、保護者の要望に応えた総合的な経済支援が求められる。</p>	区長、教育長ならびに関係理事者
3 鈴木議員	国民保護法について (武力攻撃事態等における国民の保護のための措置に関する法律)	<p>政府の国民保護に関する基本方針について</p> <p>東京都国民保護計画について</p> <p>千代田区国民保護計画策定について</p> <p>区長の見解と今後の区としての取り組む姿勢について問う</p>	区長並びに関係理事者
4 小山議員	住民監視と参画を確保するために、「事務事業仕分け」の実施に踏み切ってはどうか？ 「事務事業評価」の見直しについて	三位一体改革により自治体の自主と裁量権は高まるが、住民は大きなリスクを負うことにもなる。この改革で千代田区では減収になるともいわれている。そんな中、限りある財源で区民の満足度の高い行政サービス(事業)を実現するために、「事務事業仕分け」や「事務事業評価」を第三者や区民参加で行い、住民の意見が反映できる体制づくりを求める。	区長並びに関係理事者
5 林議員	もったいない!! 住居表示板や掲示板の裏面をもっと活用できないか!? 落書きされている現状から 新たな住民にも来訪者からも やさしい区施設の案内へ	<p>PFIでの行政掲示板について 広告ほどのくらい集まったのか?</p> <p>区内広報板設置 236基 について B3版にして効率的に活用できているか?</p> <p>平成17年度はPFI(民間資金等の活用による公共施設等の整備等)方式で建替えについて PFIの効果は?</p> <p>町会掲示板に補助金を支出(3万円)について いくつの町会が交付されているのか?</p> <p>現在は、掲示板の裏面には地点表示のみ記載 区民施設や通りの名前なども表示できないか?</p>	区長並びに関係理事者
6 寺沢議員	<p>必要な専門職員の確保について</p> <p>改正介護保険法施行に伴う課題について</p>	<p>区長は招集挨拶の中で“「従来にもまして人件費の抑制等」区自らが身を切るような内部努力を実行し”とおっしゃっているが、必要な専門職は確保すべきではないか。</p> <p>・介護保険法に予防を位置づけたが、介護度の低い人達へのサービスをきめ細かく行うための工夫は?</p> <p>・小規模多機能型居宅介護創設についての区の考え方の方向性は? 他</p>	区長並びに理事者
7 石渡議員	<p>(1)マンション居住者と町会の交流促進について</p> <p>(2)区内企業の町会及び商店街への加入について</p> <p>(3)マンション等集合住宅及び企業を対象とした防災対策について</p>	<p>安心安全の地域づくりや福祉のまちづくりは、地域住民の連携・協力が重要であり、区として人口の8割を占めるマンション居住者の町会加入を促進する条例等が必要ではないか。</p> <p>企業は、地域の活性化や安全安心の地域づくりに向けて、町会や商店会と一体になって地域活動に参加し、社会的責任を果たす必要がある。しかし、ある大企業では一方的に町会退会の旨を通知し、返事は不要との所見を送りつける等々に対する行政としての指導や対応、ペナルティはどうか。</p> <p>区は、災害基本対策条例に新たな理念として、従来の「共助」よりも幅の広い「協助」を掲げているが、「協助」の観点からマンション等集合住宅及び企業を対象とした防災施策を整備・拡充する必要があるのではないか。</p>	区長及び関係理事者